



石岡市立府中中学校

SCHOOL NEWS FUCHU

No. 12

R7. 2. 28

〔校訓〕 素直 誠実 自律

〔生徒数〕 1年 128 2年 127 3年 137 計 392

県立高等学校学力検査が終わりました。3年生の皆さん、よく頑張ったね!

2月27日(木)に茨城県立高等学校一般入学学力検査、定時制課程面接等が、28日(金)特色選抜面接等が実施されました。本校3年生も、多くの生徒が受検しました。ここに至るまでには、少しでも学力を上げようと努力してきただけでなく、自分の進学先を決めるに当たって、自分はどんな人間で、どこへ向かえばいいのか、深く問い続ける日々だったことと思います。結果はまだ分かりませんが、少なくともここまで苦勞して歩んできた道のりは、3年生の皆さんにとって、自身を大きく成長させることにつながっていることは間違いありません。

3年生の皆さん、よく頑張ったね!次は卒業式に向けて、しっかりと準備を進めていきましょう!

府中中学校のトピックス

◎調理実習 家庭科の学習で、2年生は調理実習に取り組みました。メニューは、「豚肉の生姜焼き」と「ミネストローネ」

でした。生徒たちは、役割分担し、協力しながら丁寧に作業を進めていました。きっと、おいしい料理ができあがったことでしょう。

◎学校保健安全委員会 2月6日(木)に、第2回学校保健安全委員会を開催いたしました。本校では、今回初めて保健委員の代表生徒が参加し、活動報告をしたり、アンケート調査の結果や考察について発表したりする場を設定しました。参加した学校医さんや、PTA 役員の方からは、生徒たちの取り組みのよさ、発表の素晴らしさに対して、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。

◎彫刻動物園 1年生の美術「彫刻動物園」の授業では、それぞれ表したい動物の姿を新聞紙や針金等で表現し、アクリルガッシュで色とりどりに着彩しました。着彩まで終えた生徒は、動物たちが住む環境を作り始め、様々な素材とふれあいながら楽しく制作する姿が見られました。

◎後期期末テスト(1・2年生) 2月13日(木)・14日(金)の2日間、後期の期末テストを実施いたしました。テスト前は、計画的に家庭学習を進めたり、友達と学習内容について相談し合ったり、前向きに学習に向かう姿が見られました。生徒自身が、今までの学習を振り返り、次に生かすよい機会にすることができるよう、引き続き支援してまいります。

◎1・2年生学年末授業参観・懇談会 2月20日(木)の午後、1・2年の学年末授業参観及び懇談会を実施いたしました。1年生は、数学、技術、社会、英語など教科の授業を、2年生は、講師の先生をお招きして、進路学習会を実施いたしました。生徒たちが、真剣に、楽しく学ぶ姿を、多くの皆様にご覧いただくことができたと感じています。保護者の皆様ありがとうございました。

◎第3回学校運営協議会 2月21日(金)に、第3回学校運営協議会を実施いたしました。今回は、本年度最後の協議会でした。授業参観後、本年度の本校の成果と課題について確認した上で、校長が次年度のグランドデザインの案について示しました。その後、協議の中で、委員の皆様から、様々なご意見をいただきました。委員の皆様、ありがとうございました。



生徒の声

今回は、2月6日(木)に開催いたしました学校保健安全委員会で、発表を行った保健委員の2年生3人の声をお届けいたします。

◎2年1組 関根 理織さん 緊張したけど、上手に話すことができたし、またやってみたいと思いました。また、PTAの方々や、学校医の方々のお話を聞いて、もっと委員会活動がんばろうと思いました。

◎2年2組 椎名 陸斗さん 発表する前は緊張したけれど、発表した後は達成感があって、いい経験になりました。

◎2年2組 萩島 空斗さん 中学校では、前に立って大人の人達に発表するという機会が少ないと思うので、自分にとっていい体験になりました。

感動ある卒業式にするために

3月11日(火)に実施予定の卒業式を、厳かな中にも感動ある式となるよう、一丸となって準備を進めています。そして、卒業生、在校生全員が、身だしなみを正し、心を整え、式に相応しい行動ができるよう、繰り返し問いかけているところです。

保護者の皆様におかれましても、2月12日(水)にマチコミメールで送信させていただきました文書「卒業生の身だしなみ等について(お願い)」を、お子様と一緒にご確認くださいませようお願いいたします。ご理解、ご協力の程、よろしく願いたします。

教育コラム

今回は、宇宙開発で有名な株式会社植松電機・代表取締役、植松努氏著「好奇心を"天職"に変える 空想教室」から、夢に関する言葉を紹介します。

「あなたはなにが好きですか。ぼくはロケットが好きです。小さな町工場で、ぼくはロケットを作っています。宇宙に飛び出す、本物のロケットです。この世には、よっぽど頭が良くないと、よっぽどお金を持っていないと、よっぽど才能とか経験がないと『どうせ無理だ』といわれることがたくさんあります。でも、あんなにちっぽけな工場の人だって、ロケットを飛ばせるくらいだからもしかしたら自分にもなにかできるんじゃないか。そんな風に感じてもらえたらいいなと思って、ぼくはロケットを作っています。」

「今から皆さんにお伝えしたいことは、とっても簡単なことです。それは『思うは招く』ということです。これは中学生のときにぼくのお母さんが教えてくれた言葉で、『思ったらそうなるよ』という意味です。夢があったら何でもできるのです。本当です。子どもだけでなく、もちろん大人もです。だからみなさんには、ぜひ素敵な夢をたくさん持ってほしいなと思っています。」

府中中の生徒たちが、夢を持って羽ばたいていくことを願います。

～3月の予定～

3	月	委員会活動(1・2年生)	14	金	心の教室相談員
6	木	卒業式予行・3年生を送る会	20	木	春分の日
7	金	心の教室相談員	21	金	給食終了日・心の教室相談員
10	月	3年生セレクト給食	24	月	修了式
11	火	第76回卒業証書授与式	25	火	春季休業期間開始(～4/7)